

AUSBILDUNG

Graduierungsfeier an der DHBW Mosbach

53 Absolventen der Studiengänge Holzwirtschaft und Holztechnik verabschiedet

Anfang Dezember 2019 wurden an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) Mosbach die Absolventen der beiden Studiengänge Holzwirtschaft und Holztechnik in einem feierlichen Rahmen verabschiedet. In diesem Jahr konnten insgesamt 53 Studierende des Jahrgangs 2016 von den beiden Studiengangsleitern, Prof. Dr. Hubert Speth und Prof. Dr. Klaus Pfuhl, ihre Zeugniskunden entgegennehmen.

Wie in jedem Jahr wurden auch 2019 im Studienangebot Holzwirtschaft wieder zwei Preise an die Studentin/den Studenten mit dem besten Gesamtnotenschnitt sowie mit dem besten Notenschnitt in den holzspezifischen Fächern verliehen. Da im aktuellen Absolventenjahrgang jedoch überdurchschnittlich viele Absolventen in der Spitzengruppe waren, erweiterte der Studiengang die Liste der Preisträger auf vier. Der mit 300 Euro dotierte Preis der Firma Neudeck ging an Leonie Cramer mit einem Gesamtschnitt von 1,1. Beinahe genauso gut waren die Noten der nächsten zwei Studentinnen, deren Schnitt nahezu gleichauf lag: Paula Rüttgers hatte einen Gesamtschnitt von 1,3 und in den holzspezifischen Fächern einen Durchschnitt von 1,4. Bei Randi Marleen Kieker war es genau umgekehrt. Aus diesem Grund sprang das Unternehmen Egger Holzwerkstoffe



Bei der Graduierungsfeier für den Jahrgang 2016 (von links): Prof. Dr. Hubert Speth (Leiter des Studiengangs Holzwirtschaft), Leonie Cramer (Preisträgerin), Daniel Anders (Preisträger), Michael Egger jun. (Spender für zusätzliche Preise), Randi Kieker (Preisträgerin) und Paula Rüttger (Preisträgerin).

Foto: Fotostudio Kapferer Mosbach

ein: Es spendete zusätzlich zu dem mit 250 Euro dotierten Preis des Almunivereins MCH (Management Club Holzhandel Mosbach) zwei weitere gleichwertige Preise für die nächsten Plätze.

Da nicht nur alle drei Studentinnen,

sondern auch der viertplatzierte Daniel Andres bei Egger ihr duales Studium absolvierten, ließ es sich Michael Egger jun. nicht nehmen, persönlich die Preise zusammen mit Studiengangsleiter Prof. Dr. Hubert Speth an die Studierenden zu übergeben.